



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

[Universidad de Costa Rica](#)

EAQ

Escuela de
Arquitectura

[Sitio web Escuela de Arquitectura](#)



Admisión a Licenciatura

Cupos disponibles y proceso de selección

La Escuela de Arquitectura dispone de 110 cupos por año para el ingreso a la carrera de Licenciatura en Arquitectura. Estos cupos se organizan en:

90 Cupos para Admisión Ordinaria: estudiantes de primer ingreso donde se seleccionan los mejores promedios de admisión entre los solicitantes.

20 Cupos totales para traslado de carrera: estudiantes UCR por mejor promedio de admisión (10), mejor rendimiento académico (4), o excelencia académica (6).

05 Cupos para admisión diferida. Más información en el documento: [VD-12339-2022](#)

La Oficina de Registro e Información (ORI) coordina y ejecuta la selección de aquellas personas cuyo promedio de admisión le permita ser uno de los mejores promedios que optan por ingresar a la carrera de acuerdo a los cupos definidos en cada modalidad de ingreso. La ORI publica los resultados y solicita hacer efectiva su elección de carrera a las personas interesadas y que han sido seleccionadas.

A partir de ese momento la persona queda empadronada en la carrera, estado que le da derecho a solicitar matrícula en las asignaturas que ofrece el [Plan de Estudios de Licenciatura en Arquitectura](#).

Proceso de admisión UCR

El Consejo Nacional de Rectores de las Instituciones de Educación Superior Universitaria Estatal (CONARE) estableció un Proceso de Inscripción a la Educación Superior Estatal Costarricense que se ejecuta de forma conjunta y que posibilita la inscripción ante cualquiera de las Universidades Estatales: UCR, UNA, TEC y UNED.

La Oficina de Registro e Información de la UCR pone a disposición en su página web los procesos de ingreso a la universidad, selección y traslado de carrera para la población de primer ingreso y para la población universitaria activa.

[Admisión UCR >](#)

[Eingreso UCR >](#)

[Ingreso o traslado de carrera >](#)

Toda persona que desee ingresar al sistema de estudios de la Universidad deben cumplir con la totalidad de los requisitos dispuestos en el proceso de Admisión UCR: haber aprobado el ciclo de Educación Diversificada E inscribirse y realizar la Prueba de Aptitud Académica (PAA) dispuesta por la Universidad.

¿Cómo me inscribo a la Prueba de Aptitud Académica?

Las personas que se encuentran como estudiantes en el último año de la educación diversificada formal deben completar la solicitud de inscripción y realizar el pago respectivo.

La inscripción a la Prueba de Aptitud Académica (P.A.A.) se puede ejecutar por medio de dos vías:

1. Accediendo al sitio electrónico: admission.ac.cr/sau/
2. Entregando la Boleta de Solicitud de Inscripción en las oficinas de registro de cada entidad universitaria.

Si tiene más consultas puede visitar la página de [Preguntas frecuentes sobre admisión](#).

¿En qué consiste la Prueba de Aptitud Académica?

La Prueba de Aptitud Académica (P.A.A.) - conocida como exámen de admisión - incluye ítems de razonamiento verbal y matemático. Su elaboración está a cargo de un equipo multidisciplinario de profesionales, del Instituto de Investigaciones Psicológicas; de la Universidad de Costa Rica, especializado en la elaboración de pruebas, quienes cada año desarrollan nuevos contenidos.

El Instituto pone a disposición en la página de la Prueba de Actitud Académica, ejemplos, prácticas y consejos generales. La Oficina de Registro e Información de la Universidad (O.R.I) es la encargada de dar a conocer los resultados de la Prueba de Aptitud Académica (P.A.A), según lo indique el Calendario Universitario.

Para los estudiantes de Educación Diversificada los resultados son enviados a los colegios, los estudiantes egresados pueden solicitarlos en los centros de identificación en donde se inscribieron, y los estudiantes universitarios en la Oficina de Registro e Información en la correspondiente sede universitaria.

A aquellos que ingresan a la Universidad, la O.R.I les asigna un número de identificación o número de carné estudiantil, que será el que se utilizará para el sistema de registro académico sobre el rendimiento estudiantil, y para diversos trámites a realizar en la Universidad.

¿Cómo solicito la equiparación de materias?

Para postulantes y estudiantes que han ejecutado estudios en otros centros de enseñanza superior deben realizar los trámites que la UCR establece para la [equiparación de materias](#).

Prueba de Habilidad de Arquitectura

Para el ingreso a carrera en el 2025 no se realizará la Prueba de Habilidad de Arquitectura.

© 2025 Escuela de Arquitectura. Universidad de Costa Rica. [Aviso legal](#). [Créditos](#).

Retorno de foco